



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 29 novembre 2023

Numérique éducatif:

Le Département distribue une tablette – PC

pour chaque collégien·ne·s de 6^e et 5^e !

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, Marie-Pierre SADOURNY, vice-Présidente en charge de l'Éducation, des Collèges et de la Jeunesse, et Thierry VOISIN, Conseiller Départemental des Aspres, ont remis ce mardi 28 novembre 2023, aux élèves d'une classe de 5^e du collège Pierre MORETO à Thuir, les nouvelles tablettes-PC financées par le Département.

Hermeline MALHERBE a rappelé l'intérêt de cet outil performant, conçu par une entreprise française spécialisée dans le numérique éducatif : « En équipant les collégiens de tablettes-PC, le Département agit pour l'égalité des chances. Et au-delà de cette égalité républicaine, en permettant à chacun de travailler sur le même support, nous favorisons le développement de nouvelles pratiques éducatives via des logiciels innovants et évolutifs, en lien fort avec l'Éducation Nationale. »

Conscient des enjeux du numérique éducatif et avec la volonté, depuis 2015, de favoriser l'égalité d'accès au numérique, le Département favorise des conditions optimales d'épanouissement et de réussite dans les établissements scolaires. Cet engagement passe, notamment, par l'équipement des élèves de 6^e et de 5^e de tablette-PC portable dans les collèges publics.

Cette tablette-PC, de fabrication française, facilite également le lien entre l'élève, les parents et les équipes pédagogiques du collège avec un accès direct à l'ENT (Espace Numérique de Travail). Les élèves les conserveront tout au long de leur scolarité. Fournis avec une housse, ces nouveaux équipements sont très performants en termes d'autonomie, et de volume de stockage et de résistance aux chocs.

Ils permettent ainsi un meilleur usage des ressources numériques au collège ou à domicile, en favorisant le développement d'une culture et d'une citoyenneté numérique !

CONTACT PRESSE

Vincianne LAURENT, Attachée de Presse
vincianne.laurent@cd66.fr /// 06 76 10 60 59

COMMUNIQUE DE PRESSE

À travers ce financement, le Département et ses élu·e·s s'engagent auprès de la jeunesse à développer des compétences adaptées au monde actuel, d'acquérir une culture numérique forte et d'avoir un accès facilité au savoir et à la citoyenneté.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES DE LA TABLETTE-PC

L'expérience se construit dans le temps et la confiance. Pour cette tablette-PC, nous avons souhaité travailler avec une société française (UNOWHY) qui nous accompagne à chaque étape depuis 2015. L'offre est née et évolue grâce à ce partenariat de proximité à l'écoute des attentes et des besoins des enseignants et des élèves.



Modèle	UNOWHY PC Hybride Y11 360
Système d'exploitation	Windows™ 10 Pro Education
Processeur	Intel® Celeron® N5100 (4 cores, 1,1 GHz, turbo 2,8 GHz)
Mémoire vive (RAM)	8 Go DDR4
Stockage	128 Go SSD

UN « CARTABLE NUMÉRIQUE » POUR UNE GÉNÉRATION NUMÉRIQUE !

Votre tablette-PC Hybride Y11 360 vous est remise prête à fonctionner et inclut le pack « Mon Cartable Numérique du Collégien » (MCNC).
Le MCNC est un outil pour les enseignants et les élèves qui embarque une **centaine de logiciels gratuits** dont :

- Firefox
- LibreOffice (avec les outils dys)
- Audacity - Logiciel d'édition audio
- Logiciels de cartes mentales
- Encyclopédies et dictionnaires dans plusieurs langues
- Géogébra - Logiciel éducatif en mathématiques
- Calculatrices (Casio fx82ES, ...)
- mBlock - Logiciel de programmation

Et aussi des logiciels spécifiques pour les enfants ayant des troubles de l'apprentissage, de nombreuses ressources éducatives et une bibliothèque numérique comportant plus de mille ouvrages en français et langues vivantes.

Le MCNC a été choisi en accord et sur conseil de la DRANE (Direction de Région Académique du Numérique pour l'Éducation).



CONTACT PRESSE

Vincianne LAURENT, Attachée de Presse
vincianne.laurent@cd66.fr /// 06 76 10 60 59





Pyrénées
Orientales
le Département

Pyrénées
Orientales
le Département